

第17回タイムス地域貢献賞に2個人3団体・企業



手と足を広げて体を水中に沈め、顔を水面から出す「浮いて待て」の姿勢を教える仲村翔代表(中央)=6月3日、那覇市・城東小

一般社団法人UITEMATE沖縄 =宜野湾市
顔を正面から見つめ「見て」得る姿勢を教える仲村翔代表(中央)
= 6月3日、那霸市・城東小

身を守る泳法を教える出前講習会を県内の小中高校や自治会などで実施。2013年6月の設立以降、これまで延べ1万4600人に技術を伝えてきた。

宜野湾市消防に勤務する仲村翔代表が発起人となって活動をスタートさせた。きっかけは2011年11月に自宅近くの浦添市牧港川で、娘の友人である当時1年生の男児が川に転落した事故だった。救急車のサイレンの音に気付いて仲村さんも現場に駆け付け、男児が引き揚げられる現場を目撃した。

仲村さんは「県内の水難事故死者数は過去10年間で最も多くなった」と指摘する。東日本大震災による衣服を着たまま浮く「着物死」や震災などで助かった事例が有志を募り、無償で指導に乗り出した。

学校現場で普及させるため、教諭を対象にした研修制度の導入も県教育委員会が求めている。「全ては水難事故をゼロにするため。自助力を高めて安全に海を楽しんでほしい」と願つ。

事故防ぐ着衣泳周知

住民総出の行事企画

女性の生活支援に力



スタンプカードを活用して女性と行政をつなげよう!支援活動に取り組む、女性を元気にする会の「ゴーダージャス理枝代表」15日、那覇市・女性支援施設ソーラー

那覇市でエヌテサロンを経営するゴーラン・スリヤーさん(33)は、2015年に「女性を元気にする会」を立ち上げ、食料支援や美容を通じた生活支援を行っている。設立当初から取り組んでいたのが「トータルビューティーフェア」だ。現在は来場時に個人調査票を兼ねたスタンプカードを配布。会場に設置された行政のブースへ話を聞きに行くことでスタンプがたまり、無料で美容施術が受けられる仕組みだ。

約半数だった来場者は、「行政のつながりが、昨年はマ

女性を元気にする会
(ゴージャス理枝代表) = 那霸市

口一經一利一指(一)由中標一九三九年三月

「助けを求める声が毎日届く一方で、自立した女性たちの存在が大きくなっています。これまで出会った女性たちは、自分たちの人生を自分で選ぶことが可能になりました。」

女性を元気にする会

(ゴージャス理枝代表) = 那霸市

ターンプカードを活用したことで99%になった。「きれいになつたお母さんたちは自然と生活の相談もしてくれる。気分が変われば行動も変わる」と話す。

22日には那覇市で女性支援施設「ソーラー」を開業する。規則や条件に当てはまらず施設に入れなかつた女性を幅広く受け入れ、3ヶ月から6ヶ月をめどに自立を目指す。

ゴージャスさんを突き動かすのは、これまで出会つてきた女性たちの存在だ。

「助けを求める声が毎日届く一方で、自立した女

地道な活動 地域に光

贈呈式 20日タイムスホール

地域に根差した活動で社会に貢献している個人・団体・企業を顕彰する「第17回タイムス地域貢献賞」の受賞者が決まった。長年にわたり、地域活性化や社会福祉などに取り組む2個人3団体・企業が選ばれた。今回を含め贈賞は82個人・団体

なった。それぞれの取り組みを紹介する。
贈呈式は20日午後2時から、那覇市のタイムスホールで開催する。問い合わせは沖縄タイムス社業局文化事業部、電話098(860)3588（午前10時午後5時、平日のみ）。



安次嶺近榮さん(83)=宜野座村

手を広げた。約15種類の草木を植樹し、10年前に植えた約50本のフクギは3つまで伸びた。「子どもたちの元気なさうで、それが原動力」と笑顔を見せる。

沖縄戦時、北谷町下勢頭から宣野山村福山に家族で一時疎開した。当時4歳で記憶はない。戦後、実家は米軍に接収され、現在は嘉手納基地の施設中にある。44歳の時に、宣野庄村村の姉の家を増築し、2階に居を構えた。「戦時中、生活のために福山の木をたくさん切り倒したと聞かされた。おわびの気持ちもあって木を植えている」と語る。

同小の新城雄一郎校長は、「お体に気を付けて これからもよろしくお願ひします」と感謝の気持ちを込めた。(北部報道部・下地広也)

学校の美化活動39年



仲本裕樹さん(46) =南城市

高校を支援しようと、今年4月には仲間と私費を投じて野球部専用の寮を整備した。平日は県内各地のバッティングセンターでスイングや遠投などの技術指導に当たる。女子野球との関わりは2012年ころ。野球人口が減り始めた一方、女子選手の増加が目に留まった。ただ中学、高校と進むにつれほとんどが野球を辞め、一部選手は硬式野球部がある県外の高校に進学するしか選択肢がなかつた。

試合機会を提供しようと学童野球や中学部活に所属する女子選手に声をかけ、沖縄ガールズを創設。北は国頭3村、南は石垣島から選手が集まり九州、全国大会に挑む。21年創部の南部商業の女子硬式野球部もバッックアップ。ガールズ出身者が進学するなど、小中高校と競技を続ける環境が整った。「沖縄の女子チーぐが全国の頂点に立つのが目標」と子どもたちと共に大きな夢を掲げる。

女子野球普及に尽力

無断での転載、改変、複製、頒布を禁止します